



FOTO: Archivo Particular

FERNANDO ARIZA, UN ARTISTA SANJUANERO COMPROMETIDO CON SU VOCACIÓN

Fernando Ariza, oriundo de San Juan del Cesar, La Guajira, es un cantautor cuya pasión por la música comenzó a florecer desde los cuatro años, época en la que ofrecía serenatas a capela a las jóvenes de su entorno. **A la edad de cinco años recibió su primera recompensa por cantar, un refresco y un pan, estímulo que marcó el inicio de una vida dedicada al arte.**

Formado de manera autodidacta, y con el apoyo de sus familiares, aprendió a tocar guitarra junto a sus primos Yamid Toncel y Yeiner Gámez, y se fortaleció en técnica vocal con la guía de su primo Herson Toncel. Decidido a mostrar su talento, Yamid lo entrenó para participar en el Festival de Música Romántica de San Juan del Cesar, evento realizado durante el mandato del alcalde Arnoldo Marulanda. Allí obtuvo el

primer lugar con su interpretación de la canción 'Lo dejaría todo', grabada por Chayanne, ganando un trofeo y una guitarra acústica.

Un momento inolvidable en su carrera ocurrió justo antes de ese concurso. Al salir de casa, le dijo a su padre que regresaría con el primer lugar, pero su progenitor, escéptico en ese momento, respondió con un gesto de duda. Sin embargo, al volver con el trofeo y la guitarra en mano, su padre quedó sorprendido, preguntándole si realmente había ganado. Desde entonces, su señor padre se ha convertido en uno de sus principales admiradores e impulsores, y con orgullo le comenta que muchas personas del pueblo le expresan lo bien que canta su hijo. Incluso, sueña con verlo algún día brillando en televisión en un reality de intérpretes.

Talento natural

Desde entonces, Fernando ha participado en diversos concursos y festivales. Fue ganador del Concurso Kaletista realizado en el Club de Leones de su terruño, y ha obtenido destacados segundos lugares en otros certámenes locales. **En el año 2024, fue reconocido con el primer lugar a la mejor presentación en vivo en el evento organizado por la Cámara de Comercio de La Guajira en el INFOTEP, gracias a su interpretación de 'Flor pálida', canción popularizada por el gran Polo Montañez.**

Ese mismo año, lanzó su primer sencillo en plataformas digitales: 'Cuando caminas', una propuesta fresca que fusiona los géneros del rock and roll y rap, en la que aplicó sus conocimientos musicales en producción, interpretación vocal y ejecución instrumental con guitarra y piano. En diciembre del 2024 presentó el villancico 'A ese niño de Belén', como un aporte espiritual en la temporada navideña.

Su más reciente sencillo, 'Gracias Jesús', tiene

un valor muy especial. Fue grabada originalmente desde casa durante la pandemia, e interpretada en momentos de adoración al Santísimo Sacramento del Altar. Aunque muchas personas quedaron conmovidas, la canción no estaba disponible en plataformas musicales, pero en el 2024 Fernando logró lanzarla oficialmente, cumpliéndole una promesa a Dios y a su audiencia.

Profesional comprometido

Además de su carrera artística como cantante, Fernando Ariza es Contador Público egresado de la Universidad de La Guajira. Se define como una persona noble, honesta y con un profundo sentido de la espiritualidad. Es un católico consagrado, amante de la naturaleza, el cine, la vida en familia y con un gran sentido del humor que lo caracteriza en su trato cotidiano.

Comprometido con su vocación, Fernando busca seguir creciendo como músico y como ser humano, sirviéndole a Dios y al prójimo a través de su talento y su vida artística.



**HERMES
FRANCISCO
DAZA**